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第２００１例会 報告（2013・2・8）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．会員卓話 福島賢一君
１１．ＳＡＡプレゼント抽選
１２．点 鐘

◆ビジター
桐生ＲＣ 地区副幹事 前原 勝 君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉８
東郷庸史君

〈 年〉６
乾 和久君

新木明夫君◆誕生祝い

◆結婚祝い

下井田秀一君、須田眞一君、金子福松君

東郷会長◆会長報告
１． 先週、理事会を行いました。審議事項は桐生ＲＣ

創立 周年を始め、記念式典の登録についてが主な６０
。 。内容でした 詳細はクラブ会報でお知らせ致します

２．明後日 日 日 前橋商工会議所で２回目の地区補１０ ( )
助金申請審査会が開催されます。当クラブから下井
田新地区補助金委員長が出席されます。当クラブも
わたらせ養護園に椅子を贈るプロジェクトを申請し
ておりますが、前回 月 日の審査会では、未だ最１ ２９
終決定に至らなかったようです。

坪井幹事◆幹事報告
◇次週は平和 を行います。国連に認定されたフォーラム

ボランティア団体からアフガニスタン担当の女性が
。みえて映像を交えてお話し頂く事になっております

(各テーブルに配布)◇群馬テレビにロータリアン出演のお知らせ。
、◇疋田Ｇ事務所からリスボン国際大会参加状況の確認
、第１４回ロータリー国際囲碁大会のご案内(4/12韓国大邸市)

以上のものが届いております。
◇例会変更のお知らせ

前橋中央ＲＣ 2/27 前橋南ＲＣ 2/13 渋川ＲＣ 2/28
高崎東ＲＣ 2/21 碓氷安中ＲＣ 2/21､3/14

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/4 桐生赤城ＲＣ 1/29

下井田国際奉仕担当◆乾 杯
本日は結婚のお祝いを頂きま

してありがとうございました。
最近は改めて健康の大切さに

気づかされて、健康であること
に感謝しております。皆様も健
康に留意され長生きをして、末
永く当クラブの会員で居続けて
頂きたいと思います。その事を
祈念致しますと共に、会員皆様

!!のご多幸とクラブの弥栄を祈念申し上げまして乾杯
１０９６キロカロリー◆食事メニュー

鰆の煮付け､筑前煮､滑子と豆腐の赤出汁､香の物､白飯
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ２ ７７．７８

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８６．６７
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

度々お邪魔いたします 桐生ＲＣ･前原勝君
福島賢一さん卓話楽しみにしています

阿左美君、近藤君、松原君、霜村君、
坪井君、塚本君、前原君、天沼君、羽鳥君

結婚祝いおめでとうございます 福島君
誕生日おめでとうございます 今泉君
結婚祝いを頂いて 金子君 、須田君(金婚式)
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桐生西ロータリークラブ

第 回例会を祝して！ 野田君２００１
奥村君インフルエンザから肺炎になり長期休みました

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
、福島賢一さん卓話楽しみにしています 根本君

阿左美君、中野君、松原君、塚本君、前原君
結婚祝いおめでとうございます 福島君
結婚祝いを頂いて 須田君
もうすぐ初孫が生まれます 羽鳥君
津久井会員､明日よろしくお願いします 天沼君
舩戸さん､お世話様になりました 奥村君

天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
福島賢一さん卓話ありがとうございます

松原君、塚本君、前原君、乾君
結婚祝いおめでとうございます 福島君
結婚祝いを頂いて 金子君 、須田君(金婚式)

立春といっても今年はまだまだ寒いです｡御体お大事
に 羽鳥君
久し振りに出席しました 奥村君

会 員 卓 話

福 島 賢 一 君
（サプリメント研究開発）

「人口減少社会の
桐生市(まち)のあり方」

本日は 「桐生市はどうあるべきか」について、限り、
なく現実的にお話しをさせて頂きます。
１．将来人口（ 年代）の推計２０５０

２０１２年３月現在の日本国人口 １億２千万人
２０１２年３月現在の桐生市人口 １２２千人
２０５０年代の日本国人口予測推計 約８，５００万人
２０５０年代の桐生市人口予測推計 約７６千人

（桐生市の１年間の人口減少数 － 1,400人～1,500人）

２．人口減少に伴う財政力の低下
２０１２年、桐生市一般会計当初予算額 ４３０億円

構成比 ％自主財源 ４４.６(市税､使用料､手数料､財産･諸収入等)

構成比 ％依存財源 ５５.４(地方交付金､国･県補助金､市債等)
（健全財政､財源の場合は自主財源が６０％を上回ることが理想）

２０５０年、桐生市一般会計予算予測額 ２７２億円
（自主財源予測構成比約３７.２％､依存財源予測構成比約６２.８％）

３．人口減少､超高齢化社会に対する群馬県の取り組み
県全体が人口減少傾向にある中で、高齢化が進み、
福祉的経費が多額に必要される事が予測される事か
ら、人口増加時代のまちづくりの考え方を改め、効率
的な都市構造への転換を目指す。又、市町村と連携
を計り、群馬県では「ぐんま“まちづくり”ビジョン」の策
定を実施し、市町村では「アクションプログラム」を策定
し、「望ましい将来像」の施策の実現化に取り組む。

４．人口減少社会に対する桐生市の取り組み（提起）
コンパクトシティの具現化①
年々商店閉鎖の数が増えているので、商店街を凝縮
し密度の高い商店街にする事により、消費者の購買意
欲を向上させ、新たな街づくりが可能となる。
中心市街地は、公共施設や病院、医院等が近接して
おり、高齢者が居住する環境が整っており、商店街凝
縮により空き店舗を活用した高齢者が住める環境をつ
くりあげて行く事も重要な施策と思われる。

② 本町通り（県道､桐生田沼線･桐生伊勢崎線）の市道化
本町通りが県道である為、利活用に制約を受け、
地域特性が活かせない場合が多々生じている。
市道に移管して利活用に幅を持たせる

③ 中心市街地の活性化（区画整理事業の推進）

桐生市の中心市街地の空洞化は、県内他市と比較し
た場合その速度は最右翼と思われる。その最たる理由
は、旧市街地は家屋が老朽化し建替えを計画しても
建築基準法を満たす道路がない為、建築を断念し他
の場所へ移転してしまう。また借家に住んでいた方も
相当数あったことも要因の１つとなっている。
中心市街地は、上下水道等のインフラが整備されてお
り、公共投資が空き地になって活用されないという事
は非常に大きな損失である。この空洞化を解消してい
く手段として、土地区画整備事業が最適であり、全て
の土地を建築基準法に適合するよう整備すれば、定
住促進に繋がり、市街地の活性化が得られる。
基幹道路（北関東自動車道）へのアクセスの充実④

道路網が整備された地域、公共交通の充実した都市
は発展の途を辿っている。桐生市を取り巻く道路網は、
幹線道路(北関東)からは遠く位置し、主要道路である
国道５０号･１２２号が介在しているのみである。基幹道
路へ如何に短時間で到達できるかが、地域産業、地
域活性化に大きく影響を与える事から、早急な課題と
して取り組む必要がある。
旧桐生市から北関東自動車道へのアクセスとして計画
されているルートとして、現在、県事業として執行され
ている阿左美沼脇の桐生大橋線と、今年３月末に４車
線の橋梁が完成する中通り大橋線がある。
桐生大橋線は相当な時間が掛かる事が予想され、群
馬県が何処まで本腰を入れてくるかを見守るしかない。
中通り大橋線は、太田市と協議をスタートし、民間レベ
ルでも促進協議会を立ち上げて取り組んでいる。

⑤ 地域特性を活かした地域ブランドの確立
旧桐生市に於いては、産官学連携、特に群馬大学と
の連携を計り再生エネルギー産業、ＣＯ 削減産業等２

の製品化、特性スカーフ、特性風呂敷等、先端技術を
活かしたブランド化。又、新里地域では農業製品を活
かしたブランド化や食と医を組み合わせた健康食品の
開発･生産。養豚産業も盛んな事から新里豚のブラン
ド化。黒保根地域は赤城山の伏流水が豊富な為、大
規模なわさび栽培や大豆栽培による味噌のブランド化。
地域特性を持つブランド化により後継者育成に繋がる。

⑥ 結び
日本全体の少子高齢化に歯止めをかけるには国によ
る施策の転換と社会制度の充実、家族制度の見直し
等が必要。その中で、地域力を高め、魅力ある地域社
会を構築していくことが大切であり、我々の務めである。

２月１日理事会報告
１．桐生ＲＣ創立６０周年記念式典は、矢野ＰＧ･会長･幹事

を登録し祝い花等は桐生５ＲＣ会長幹事会に一任する。
２．富岡ＲＣ創立５０周年記念式典は矢野ＰＧが招待され出
席、坪井幹事と乾会員を登録する。

３．高崎ＲＣ創立４５周年記念式典は祝電を手配する。

《次例会予告》

２月２２日(金) 桐生西ＲＣ･桐生赤城ＲＣ合同夜間例会

点鐘 PM６：３０、 会場 桐生プリオパレス

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント
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